



Universidad
de Concepción

VRIMUdeC

Vicerrectoría de
Relaciones Institucionales y Vinculación con el Medio



FACULTAD DE
Ciencias Químicas



BASES

Concurso de Fotografía Geológica 2024

El concurso de Fotografía Geológica 2024 busca aunar dos áreas temáticamente diferentes, pero al mismo tiempo complementarias: la Geología y la Fotografía. Desde sus orígenes, las artes plásticas han sido una disciplina relevante en las Ciencias de la Tierra, dada la necesidad de ilustrar con dibujos, en una primera etapa, y con fotografías, más adelante, distintos elementos geológicos a diferentes escalas. Además de su utilidad práctica, las fotografías geológicas tienen un valor artístico indudable, sobre todo aquellas que se centran en paisajes de montaña, las que cuentan con un importante valor paisajístico añadido.

En este contexto, en este concurso se valorarán tanto las características geológicas que se pretenden ilustrar (ej., un pliegue con valor patrimonial y didáctico) como las características artísticas. El concurso está centrado fundamentalmente en la comunidad de Ciencias de la Tierra de la Universidad de Concepción (UdeC) y otras instituciones en Chile, pero está abierto a toda la comunidad, especialmente estudiantes de educación básica y media.

REQUISITOS

Los postulantes deberán enviar un máximo de **dos fotografías** en formato **JPG, de 4000 píxeles** en su lado mayor. Así mismo deberán indicar el nombre y apellidos del autor, título de la fotografía, y una frase de hasta 40 palabras explicando el contenido de la fotografía.

Las fotografías deben haber sido tomadas por el concursante. No se aceptarán fotografías tomadas por una persona distinta al mismo, ni que hayan sido tomadas con un dron o descargadas de internet. Se podrán enviar fotografías presentadas en otros concursos con resguardo de los derechos de autor.

Se podrán enviar fotografías de objetos a diferentes escalas (desde una fotografía tomada en un microscopio electrónico a la fotografía de una cordillera), podrán presentarse en color o blanco y negro y podrán ser editadas (ej., dibujar líneas que

remarquen algún objeto geológico, como por ejemplo un pliegue o una falla, o insertar letras), con excepción del uso de herramientas de inteligencia artificial.

Las fotografías se enviarán al correo **udec.geologia@gmail.com**

El plazo de recepción de las fotografías será entre el **15 de abril y el 22 de mayo del 2024** a las 23:59 horas. No se admitirán fotografías enviadas fuera de plazo.

El jurado estará integrado por dos académicos/as del Departamento de Ciencias de la Tierra, Facultad de Ciencias Químicas de la UdeC, el encargado de Comunicaciones de la misma repartición, un académico del Departamento de Artes Plásticas, Facultad de Humanidades y Arte y tres estudiantes del Doctorado en Ciencias Geológicas.

El jurado seleccionará un máximo de **20 fotografías** para su exposición, entre las cuales dirimirá un **primer, segundo y tercer lugar, y dos menciones honrosas**. Las decisiones del jurado serán inapelables.

Las fotografías no deberán contener ningún tipo de elemento que pueda resultar ofensivo a otras personas o discriminatorio. Lo expresado en las fotografías será de exclusiva responsabilidad de los autores. La organización del concurso no tendrá ninguna responsabilidad en caso de plagio, ofensa a terceras personas o cualquier otra circunstancia. La sola participación en el concurso implicará la aceptación de estas bases.

Las fotografías ganadoras recibirán **premios** consistentes en *giftcards* con los siguientes valores: Primer premio, 250.000 pesos. Segundo premio, 150.000 pesos. Tercer premio, 100.000 pesos. Menciones honrosas (dos), 50.000 pesos.

Las mejores fotografías se exhibirán en el hall de la Facultad de Ciencias Químicas entre el **7 y el 21 de agosto** del 2024, coincidiendo con el Mes de la Fotografía. Adicionalmente, todas las fotografías se publicarán en formato digital en el sitio web del [Departamento de Ciencias de la Tierra](#) .

La **ceremonia de premiación** tendrá lugar el **21 de agosto** del 2024 a las 11:00. Ese mismo día se llevará a cabo un **Taller Fotográfico** en la Facultad de Ciencias Químicas. En el taller, que tendrá una duración de tres horas y será abierto a todo el mundo, se enseñarán algunos trucos para la toma de fotos con un teléfono celular y la posterior edición de las mismas con el uso de un software. En caso de que se modifiquen las fechas de exposición y premiación, se notificará a través del sitio web del [Departamento de Ciencias de la Tierra](#).